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В статье исследуются метаморфозы образовательной системы современного российского обще-
ства. В центре внимания критический анализ деструктивного влияния на систему российского 
образования западной системы ценностей и моделей образования, воспринятых Россией после 
распада СССР. По мнению автора, это западное влияние является фактором денационализации, 
маргинализации и деэтизации молодых поколений. Проводимый в статье анализ охватывает 
образовательные и мировоззренческие процессы на общенациональном и региональном уров-нях 
жизнедеятельности российского общества. Ключевым фактором разрушительного влияния 
западной формы глобализации на мировоззренческую и образовательную системы России яв-
ляются «мягкие технологии» управления сознанием и поведением молодых поколений. К ним 
можно отнести прежде всего влияние западной потребительской массовой культуры, ее ценно-
стей и стиля жизни. Большой проблемой является то, что эти массовые потребительские ценно-сти 
ориентируют современных молодых людей не на интересы России, но на интересы развития 
западного общества, его капитала и его идеологии. Важными последствиями этих негативных 
влияний являются растущая маргинализация и потребительское отношение молодых россиян к 
своей стране, своей семье, социальному окружению. Автор исходит из убеждения о необходи-
мости возвращения в отечественное образование четкой, патриотически ориентированной и 
рационально обоснованной по своим целям и содержанию программы воспитания и развития 
молодых поколений России. Эта программа способна дать России столь необходимые для ее 
устойчивого развития мотивированные формы творческой активности молодежи по социально 
значимым направлениям общественного развития. Патриотическое рационально взвешенное 
воспитание и образование могут стать важным фактором национальной безопасности и устой-
чивого развития России в глобальном мире. 
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Abstract. In the article metamorphoses of educational system of modern Russian society are 
investigated. In the center of attention is destructive influence on the system of Russian education of the 
western system of the values and models of education apprehended by Russia after the collapse of the 
USSR. According to the author, this western influence can also be a factor of denationalization, 
marginalization of the younger generations in modern Russian society. The analysis which is carried out 
in article covers educational and world outlook at the national and regional levels of activity of the 
Russian society. The author investigates negative impact of the western form of globalization on the 
world outlook and educational systems in a modern Russian society. According to the author, the key 
factor of destructive influence of the western form of globalization on the world outlook and educational 
system of Russia are soft technologies of consciousness and behavior management of the younger 
generations in the Russian society. It is possible to refer to them, first of all, influence of the western 
consumer mass culture, its values and lifestyle. Big problem is that these mass consumer values focus 
modern young people not on the interests of Russia, but, first of all, on the interests of development of 
the western society, its capital and its ideology. Important consequence of these negative impacts is the 
growing marginalization and a consumer relation of young Russians to the society, the state, the family 
and social environment. The author proceeds from belief ог need of return to the education patriotically 
focused on the purposes and contents of the program of education and development of the younger 
generations of Russia. This program is capable to give to Russia motivated forms of creative activity of 
youth, so necessary for its sustainable development, in the socially important directions of social 
development. This patriotic rationally weighed education can become an important factor of national 
security and sustainable development of Russia in the global world. 
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